

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah, Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisi Kemampuan Komunikasi dan Kolaborasi Siswa selama Proses Belajar di Masa Pasca Pandemi Covid-19 pada Materi Sistem Gerak di Kelas XI IPA SMA Negeri 4 Tebingtinggi T.A 2021/2022” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di program studi pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan dan motivasi yang begitu besar kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik, penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., dan Ibu Aryeni, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan bimbingan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan sebaik-baiknya. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan, beserta staf pegawai di lingkungan fakultas matematika dan ilmu pengetahuan alam. Penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi.

Terspesial penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua tercinta Ibunda Supihayati Br. Saragih dan Ayahanda Paimun yang telah merawat, membesarkan, mendidik, serta memberikan motivasi dan do'a kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada abangda Ali Syahfrizal dan adinda

Eva Syahfriana tersayang yang selalu memberi semangat serta dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat dari SMA yang selalu ada untuk membantu, memberi motivasi dan memberi semangat yaitu Witri Rafidanur, Putri Sri Wardhani, Muhammad Alwi Rahman, Meylani Eka Pratiwi, sahabat dari awal perkuliahan yaitu Almarhumah Cut Indah Lestari, Monika Advent Novia Simarmata, Eva Enjelita Br. Purba, Sulisma Sinaga, Fitri Nurmalasari, dan Rifandy Akbar, perawat yang selalu menjaga disaat sakit dan menjadi vitamin c selama ini Enzo Racel Sinaga, selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi dan teman kost yang selalu menemani penulis mengerjakan skripsi ini yaitu Eby Agusriani Sitanggang.

Akhir kata, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan di dalam skripsi ini. Karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 09 September 2022

Penulis,



Evi Syahfriani

NIM. 4172141004